



## Grab Sponsor Utama PSIM di Liga 2 2023/24

**YOGYA, TRIBUN** - PSIM Jogja resmi mengandeng perusahaan transportasi Grab untuk kompetisi Liga 2 2023/2024. Logo perusahaan asal Malaysia yang berkantor pusat di Singapura tersebut bakal terpampang di bagian depan jersey yang dikenakan Aleksandar Rakic dan kolega.

Selain Grab, klub berjuduk Laskar Mataram ini juga mengandeng sederet sponsor lainnya, di antaranya Nex Parabola, Tolak Angin, Extra Joss, Super Soccer, Le Minerale, Seven Stars, Sunpride.

Richard Aditya, selaku *Director of West Indonesia* Grab Indonesia menyatakan, bahwa Grab ingin berpartisipasi dalam memajukan olahraga nasional. Hal tersebut diwujudkan menjadi sponsor utama PSIM.

"Grab senang dapat mendukung klub sepak bola kebanggaan masyarakat DIY, PSIM Jogja. Kami percaya, PSIM dapat terus menorehkan prestasi di kompe-

tisi dan tetap menjunjung tinggi nilai sportivitas dan solidaritas. Dukungan Grab diharapkan dapat turut memajukan olahraga nasional melalui cabang olahraga sepak bola, yang begitu dekat di hati dan digemari masyarakat Indonesia," ujar Richard Aditya.

Adapun Nex Parabola, sebuah perusahaan yang bergerak di bidang penyiaran akan memberikan siaran menarik bagi seluruh para penggemar PSIM. Steven Sunny, *Business Development Manager* Nex Parabola, merasa antusias menyambut kerja sama ini.

"Suatu kebanggaan bagi Nex Parabola, sebagai layanan TV Satelit/*direct-to-home* yang akan menayangkan lagi pertandingan Liga 2 Musim 2023/2024 kepada seluruh pecinta sepak bola sekaligus menjadi *Official Partner* PSIM Yogyakarta. Nex Parabola berkomitmen memberikan tayangan pertandingan terbaik dengan kualitas HD, khususnya di Yog-

yakarta, Gunungkidul, Bantul, Kulon Progo, dan sekitarnya. Bagi komunitas pecinta bola, khususnya Brajamusti dan The Maident, bisa menggunakan Nex Parabola di rumah masing-masing ketika PSIM Yogyakarta melakukan pertandingan *away* atau kehabisan "tiket untuk nonton di stadion," ucapnya.

"Melihat minat dan animo masyarakat Indonesia terhadap even olahraga sepak bola semakin berkembang, sesuai *tagline* kami #NontonBolaIngatNexParabola berkomitmen untuk terus menayangkan even-even pertandingan sepak bola ternama pada level nasional maupun internasional dengan cara melakukan ekspansi ke daerah-daerah di Indonesia agar tetap bisa menikmati konten-konten olahraga dengan kualitas HD terbaik dan harga paket yang terjangkau," lanjutnya.

Nex Parabola juga memberikan promo khusus untuk penggemar PSIM, berupa potongan harga un-

tuk paket langganan Liga Indonesia dari Rp69 ribu per bulan menjadi Rp64 ribu per bulan dengan memasukkan kode voucher Laskar Mataram di aplikasi Nex Parabola yang bisa diunduh di Playstore.

Sementara untuk jersey, PSIM tetap berkolaborasi dengan Seven Stars. Apparel lokal tersebut menyediakan kostum perang peng-gawa Laskar Mataram sejak latihan hingga pertandingan.

Sementara Manajer Komersial dan Sponsorship PSIM, Jonathan Tugiono menjelaskan, di jersey PSIM untuk Liga 2 2023/24 nantinya terdapat logo empat spon-sor. Selain Grab sebagai sponsor utama, ada pula Nex Parabola di bagian dada serta Tolak Angin dan Extra Joss di bagian belakang jersey.

Jonathan menyebut, bahwa kehadiran supporter militan PSIM menjadi salah satu faktor menarik para sponsor masuk ke timnya. Apalagi kini, kepastian jadwal liga dari operator belum bisa didapat-



**SPONSOR UTAMA** - Dirut PSIM Yogyakarta, Yuliana Tasno berfoto bersama Director of West Indonesia Grab Indonesia, Richard Aditya di Pendopo Monumen PSSI, Sabtu (26/8).

kan klub yang berdampak pada sponsorship.

Meski begitu, Jonathan enggan menyebut berapa nilai nominal sembilan sponsor yang masuk ke tim PSIM. Ia hanya mengatakan, adanya sponsor sangat membantu operasional tim mengarungi

Liga 2. "Untuk nominal ini menjadi rahasia perusahaan, masih sama dengan musim lalu. Ini cukup membantu tapi kami tak bisa menyebutkan berapa persen dari total pengeluaran untuk musim ini," tandasnya. (han)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005